



AEXAAL
Asociación Extremeña de Alérgicos a Alimentos
Apdo. Correos 30244
06011 Badajoz
www.aexaal.org
aexaal.proyecto@gmail.com

Badajoz, 28 de febrero de 2.013

Me dirijo a usted en nombre de la Asociación Extremeña de Alérgicos a Alimentos, AEXAAL. Como su propio nombre indica, nuestra asociación reúne a un buen número de familias de Extremadura, que tenemos algún miembro afectado por alguna alergia alimenticia. Es una asociación sin ánimo de lucro. Si quieren más información pueden visitar nuestra página web que es www.aexaal.org

El motivo de esta carta es para pedir su colaboración para que les haga llegar a los padres de los niños alérgicos a alimentos, el folleto que adjuntamos, para que sepan que pueden contar con nuestra ayuda y asesoramiento, y también así podrán ser partícipes de las actividades que tenemos programadas.

Queremos pedirle también su colaboración para que estos padres de niños alérgicos a alimentos nos den su autorización y número de teléfono para poder contactar con ellos y siempre a través de la Unidad de Programas Educativos de la Delegación Provincial de Educación y Cultura de Badajoz.

Entre nuestra labor está comprendido el asesoramiento de especialistas médicos, la instauración de un protocolo de prevención de riesgo en los colegios y actuación en caso de emergencia, talleres, divulgación de información, cursos, jornadas lúdicas, etc.

Pueden contactar con nosotros a través de los teléfonos: 660807265 ó 647928779 preguntar por Luz M^a y también en el siguiente correo electrónico:

administracion@aexaal.org

Se despide atentamente dando las gracias de antemano por su colaboración:

Luz María González Martínez
Responsable de gestión y proyectos de AEXAAL